

駒澤大学高等学校 新入生の皆さんへ

駒澤大学高等学校へのご入学おめでとうございます。

本来、満面の笑みと共にこの言葉をお伝えする日でありましたが、先日学校長より発表があった通り、皆さんの入学式は5月7日（木）に延期されることになりました。新型コロナウイルスの影響とはいえ、希望に胸を膨らませている皆さんをお待たせしてしまっていることは、教職員一同残念な想いでいっぱいです。

特に新入生の担任団である我々は、皆さんの事を思い、心痛めています。

しかしこれは、首都圏各所から通学する皆さんの安全を第一と考えた本校の姿勢でもありますので、どうかご理解ください。

さて、少しお待たせしていましたが新クラス・芸術等の選択・行事予定表が発表されました。

入学式がまだとはいえ、晴れて皆さんは駒澤大学高等学校の一員です。

学校長からのメッセージにあった「日日は好日」をモットーに、駒大高生として「心ひとつに」スタートしてほしいと願っています。

担任発表は入学式にて対面で行うこととなりました。楽しみにしている人も多いと思いますが、もう少しお待ちください。

それまでは我々全員が、全員の担任として新入生をサポートしていきます。

今後4月13日ごろを目安に、入学後に必要な書類や、この臨時休校期間に取り組んでほしい学習課題を届けるよう準備を進めています。その中には学年からのお便りも同封させていただく予定です。

その後も2週間に1度のペースで学年からのお便りや学習課題を発送、もしくはHP等で掲載予定です。

また、平日（月曜日～金曜日）の10時～15時、学年の教員が電話対応していますので、相談事は遠慮なく学校（03-3700-6131）まで連絡してください。皆さんの学校生活を我々は全力で支えていきます。

保護者の皆様

本来であれば高校新生活をスタートする日でありました。新入生だけでなく、保護者の方々も不安が多くあると思います。日々刻々と変わる状況の中、判断をお待たせしてしまうこと、また途中変更が何度も出てしまうこと、大変申し訳ありません。しかしながら、新入生の皆さんのための最善策を模索し、本校の精神を大事にしながら議論を重ねている結果であること、どうかご理解いただければ幸いです。

約1か月間、再度ご家庭での時間が長くなることと思います。外出自粛の中様々な工夫が必要となりますが、体調管理を十分にいただき、心身ともに健康な状態で過ごしていただける様、ご協力お願い申し上げます。

我々は、新入生一人一人の学校生活を精一杯支えていきます。困難な社会情勢下ではありますが、入学式で新入生の皆さんと元気な姿でお会いできることを心よりお待ちしております。

令和2年4月7日 令和2年度第一学年 担任一同